

# Pangdam XIV Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad Kunker ke Kodim 1405 Parepare

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - PAREPARE.UPDATES.CO.ID**

Mar 30, 2022 - 14:42



PAREPARE- Pangdam XIV/Hasanuddin. Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H. bersama Ny. Amelia Andi Muhammad (Ketua Persit KCK PD Dam XIV/Hsn) yang di dampingi langsung oleh Danrem 141/Tp. Brigjen TNI Djashar Djamil, S.E., M.M beserta Istri Ny. Irma Djashar Djamil beserta rombongan dalam rangka Kunjungan Kerja ke Kodim 1405/Pare-Pare, bertempat Jln. Lapadde Kota Pare-Pare, Sulawesi Selatan. Selasa 29/03/2022

Kapenrem 141/Tp. Mayor Arm Arfan Towasi menjelaskan "Setibanya di Mako Kodim 1405/Pare-Pare Pangdam XIV/Hasanuddin menerima laporan langsung dari Dandim 1405/Pare-Pare Letkol Inf Agung Wirakusuma dan disambut dengan meriah oleh seluruh Prajurit, Persit dan PNS dengan menyanyikan lagu Selamat Datang Panglima Kodam XIV/Hasanuddin. "Tuturnya



Pada Kunjungan Kerjanya kali ini Pangdam XIV/Hasanuddin memberikan arahan kepada Prajurit, Persit, PNS Brigif 11/BS dan Kodim 1404/Pare-Pare yang intinya Kami kesini dalam rangka silaturahmi dengan para anggota dan juga ibu-ibu Persit. Ucapan Pangdam

Mengucapkan banyak Terima kasih atas sambutannya yang luar biasa mulai dari kami tiba hingga masuk ke Makodim 1405/Pare-Pare karena memang itulah semboyan kita sebagai orang bugis Sipakalebbi, sipakatau, sipakainga. "Ungkapnya

Dan juga mengucapkan terima kasih atas pelaksanaan tugasnya khususnya jajaran Brigif 11/Bs dan Jajaran Kodim 1405/Parepare atas kerjasamanya sehingga para Forkopimda masih mempercayai kita. Mari kita bersikap rama tama terhadap masyarakat dengan mengedepankan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI. "Pintanya.

Untuk seluruh Prajurit muda, kalian wajib mengambil perumahan Tipe-36 sehingga 15 tahun ke depan sudah punya investasi, Teruntuk para Babinsa kalian adalah ujung tombak di lapangan sehingga perlu melaksanakan tugas 3 Metode teritorial. Babinsa harus tau jumlah Masjid, Gereja, Sekolah dan tokoh Agama, Adat dll. "Pintanya

Bagi Ibu2; jangan banyak berutang tanpa sepengetahuan suami, hormati suami kalian, apapun yang kalian lakukan harus sepengetahuan suami. "Tutupnya.

Hadir Dalam Kegiatan, Kapok Sahli Kodam XIV/Hsn Brigjen TNI Andi Kaharuddin, S.I.P., M.M beserta Istri, Para Asisten Kasdam XIV/Hasanuddin, Para Kasi Kasrem 141/Toddopuli, Danbrigif 11/BS Letkol Inf Triyono, S.E,

Kasmin Pangdam XIV/Hsn Mayor Kav Nuril, Dandim 1420/Sidrap Letkol Inf Dodi Nur Hidayat, Dandim 1401/Majene Letkol Ricad Arisab, Dandim 1404/Pinrang Letkol Inf Aris Banurawan.

(Penrem 141/Tp)